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Designação N.º 04/2011 
Reunião Conselho Executivo da CIMT Data 29/04/2011 

Presenças  
Presidência Nome 

Presidente CE da CIMT António Rodrigues 
Vice - Presidente CE, Presidente CM Constância Máximo Ferreira 

Restantes Membros  
Presidente CM Abrantes Maria do Céu Albuquerque 
Presidente CM Alcanena Fernanda Asseiceira 
Presidente CM Entroncamento Jaime Ramos 
Vice-Presidente CM de Mação Vasco Estrela 
Presidente CM Ourém Paulo Fonseca  
Vice-Presidente CM Sardoal Miguel Borges 
Presidente CM Vila Nova da Barquinha Miguel Pombeiro 

Outros 
CIMT Secretária Executiva 
CIMT Cristina Diogo 
CIMT  Rita Trindade 

Ordem de Trabalhos 
 
 09h30 
 
 ACTAS 
 

Aprovação das actas das reuniões anteriores de 28/02/2011, 18/03/2011 e da acta do QREN de 
18/03/2011. 

 
  
 ANTES DA ORDEM DO DIA 
 

1.1. Mobilidade – Candidatura POVT “Transporte a Pedido” – Imagem Gráfica e Grupo de Trabalho 
 

1.2. Aviso QREN Energia – MT 21 – Definição da Metodologia a seguir e do promotor(res) da(s) 
candidatura (s)  
 
3. PROT – Ponto de Situação – Definição da Estratégia de Intervenção 
 
4. Carta Educativa – Estudo Preliminar – Validação da Informação / Formação Acreditada 
         

 
 ORDEM DO DIA 
 

5. Informações 
 
6. Situação Financeira – Ponto de Situação 
 
7. Resumo Diário de Tesouraria 
 
8. Municípa – Ponto de Situação 
 
9. QREN/Contratualização – Ponto de Situação 
 
10. Proposta para Protocolo de Colaboração entre a CIMT e a Universidade Aberta 
 
11. Intervenção Intermunicipal do MT no âmbito da Saúde 

11.1. Eventual proposta de contratação de médicos provenientes de Cuba 
   11.2. Erasmus Mundus European Project - Telemedicina e sistemas de apoio à 
          3ª Idade no Médio Tejo 
 

 
Propostas 
 
12. Programa RAMPA - Procedimento CL/01/2011 – PIAL MÉDIO TEJO – Delegação de Competências 
para Aprovação do Relatório Final da Fase de Propostas e Aprovação da Minuta de Contrato – Informação 

ACTA Pág. 1/10 
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n.º 17/2011/GE 
 
13. Candidatura Educação de Excelência – Plano Tecnológico do Médio Tejo – Apresentação de 
Pedido de Reprogramação ao PO Centro – Informação n.º 19/2011/GE 
 
14. Contrato de Aquisição de Quadros Interactivos para o 1.º Ciclo do Ensino Básico - Aceitação dos 
Equipamentos Entregues e Autorização para Pagamento – Informação n.º 16/2011/GE 

 
14.1. Apetrechamento das escolas do 1.º ciclo do básico com quadros interactivos – Formação 
pedagógica sobre as funcionalidades dos quadros interactivos e a sua integração no ambiente de 
utilização em sala – Informação n.º 20/2011/GE 
 
15. Aquisição de Serviços de Inspecção e Manutenção das Instalações Semafóricas – Procedimento 
AD/05/2011 – Decisão de Não Adjudicação. Aprovação da alteração às peças do procedimento e inicio 
de novo procedimento – Informação n.º 18/2011/GE 
 
16. Projecto EM_REDE – Informação sobre a acção de capacitação – Informação n.º 09/2011/EP 

 
17. Central de Compras da Comunidade Intermunicipal do Médio Tejo. Análise do Estudo Prévio e 
Aprovação do Regulamento Orgânico e de Funcionamento da Central de Compras - Informação n.º 
01/2011/EP-ACI 

 
 

Ratificações 
 

18.  Informação n.º 13/2011/GE - Programa RAMPA - Procedimento CL/01/2011 – PIAL MÉDIO 
TEJO – Elaboração de Planos Locais de Promoção da Acessibilidade - Proposta de Relatório Final da 
Fase de Qualificação 

 
19. Informação n.º 14/2011/GE - Procedimento CP/03/2010 – Implementação de Redes de Área 
Local e Sistemas de Videovigilância para o 1.º Ciclo do Ensino Básico - Proposta de Relatório 
Final 

 
20. Informação n.º15/2011/GE - Melhoria da Mobilidade - Estudo da Rede de Transportes e do 
Serviço de Transporte a Pedido - Aceitação dos Elementos Entregues referentes à Fase I - Análise 
Preliminar e Diagnóstico Prospectivo e Autorização para Pagamento. Aprovação da Revisão do Plano de 
Trabalhos e Aprovação da Minuta de Adenda ao Contrato 

 
 
Outros assuntos 

 
 
11h30 
  
REUNIÃO - Bimensal com a presença da GFI - Ponto de Situação dos Trabalhos e entrega do Caderno de 
Encargos dos Sítios Autárquicos  
 

 
 
 

ACTAS 
 

 

Foram presentes ao Conselho Executivo cópia das actas das reuniões anteriores, nomeadamente do CE dos dias 

28/02/2011 e 18/03/2011, bem como a acta do QREN do dia 18/03/2011, ambas anexas à presente acta e da 

qual fazem parte integrante. 

Depois de lidas, foram aprovadas por unanimidade pelo Conselho Executivo. 

 

 
 

ANTES DA ORDEM DO DIA 

 

QREN 

O Senhor Presidente do CE, Dr. António Rodrigues transmitiu algumas notas sobre o QREN, entre as quais 
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referiu que a Bolsa de Mérito com eficácia só deverá estar a funcionar para o mês de Setembro. 

 

Situação Financeira – Ponto de Situação 

O Senhor Presidente do CE, Dr. António Rodrigues, mostrou uma grande preocupação respeitante à falta de 

pagamentos dos Municípios para com a CIMT, tendo feito um grande alerta para que todos fizessem um esforço 

e pagarem dentro das suas possibilidades. 

Comentou igualmente que iria transferir para a CIMT cerca de 15.000,00€ 

Os Senhores Presidentes ficaram sensibilizados com esta situação. 

 

Resitejo 

O Senhor Presidente do CE, Dr. António Rodrigues referiu que no que respeita à questão da Resitejo todos os 

Autarcas apresentaram planos de pagamento, elucidando que a CM de Santarém não o fez e que tudo indica 

que não o vai fazer, apesar de ter já uma data limite para esse fim. 

Os Senhores Presidentes tomaram conhecimento desta situação, estando já também informados do que se 

estava a passar. 

 

 
 
 

1. Mobilidade – Candidatura POVT “Transporte a Pedido” – Imagem Gráfica e Grupo de Trabalho 
 

 

Foram presentes ao Conselho Executivo cópia de dois documentos respectivamente um do Ministério das Obras 

Públicas, Transportes e Comunicações no âmbito da designação de um grupo de trabalho, bem como um 

documento do Instituto Politécnico de Tomar com um estudo de um logótipo para o projecto do Transporte a 

Pedido, ambos anexos à presente acta e da qual fazem parte integrante. 

O Senhor Presidente do CE, Dr. António Rodrigues teceu alguns comentários sobre esta matéria com algumas 

intervenções da Senhora Presidente da CM de Abrantes. 

A Secretária Executiva referiu a questão do grupo de trabalho, alertando que tinha de ficar definido um grupo 

hoje, bem como, havia a necessidade de escolher um logótipo dos apresentados para ser inserido na 

candidatura que assim o exigia. 

O Conselho Executivo deliberou por unanimidade, que o grupo de trabalho fosse representado pela Presidente 

da CM de Abrantes, Dra. Maria do Céu Albuquerque, bem como, pela Secretária Executiva da CIMT, Eng.ª Ana 

Paula Remédios. No que respeita ao logótipo, foi igualmente deliberado por unanimidade, a primeira hipótese 

referida no documento apresentada aos Senhores Presidentes. 

 

 
 
 

2. Aviso Energia - MT 21 – Definição da Metodologia a seguir e do promotor (es) e da (s) 
candidatura (s) 
 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia de um e-mail do dia 19 de Abril de 2011 do Eng.º Marcos Nogueira 

sobre um concurso de iluminação pública QREN_Centro ENE 2011 07, anexo à presente acta e da qual faz parte 

integrante. 

A Secretária Executiva alertou que se encontrava aberto um concurso no Mais Centro sobre Eficiência Energética 

na Iluminação Pública tendo com data limite 30 de Junho de 2011. Comentou que apenas são admitidas as 

candidaturas que se encontrem em fase avançada de estabelecimento de vínculo contratual com os respectivos 

fornecedores. Contudo referiu também que eram verificadas algumas condicionantes, ou seja, a Agência de 



  

Comunidade Intermunicipal do Médio Tejo Reunião Ordinária n.º 04/2011 
Abrantes, Alcanena, Constância, Entroncamento, Ferreira do Zêzere, Mação, Ourém, Sardoal, Tomar, Torres Novas, e Vila Nova da Barquinha 

 

 

4 

 

Energia MT 21, não sendo entidade beneficiária não pode apresentar a candidatura conjunta dos 15 municípios 

do Médio Tejo e Pinhal Interior Sul. A solução seria a CIMT apresentar a candidatura e efectuar o procedimento 

concursal “Concurso Público 5 lotes”, face às tipologias a financiar, no sentido de se obterem economias de 

escala. No entanto como no nosso orçamento não existe qualquer tipo de projecto ligado à energia, não poderá 

igualmente ser entidade promotora da candidatura. 

Referiu que o tempo é bastante diminuto para a elaboração de uma revisão orçamental para incluir este 

projecto, a qual carece sempre de aprovação da Assembleia Intermunicipal. 

Tendo em conta estas condicionantes apresentadas, foi deliberado por unanimidade, solicitar uma reunião 

técnica ao Mais Centro para abordar esta problemática, devendo também ser abordado as questões da saúde, 

nomeadamente as Unidade Móveis de Saúde. Foi igualmente deliberado que para esta reunião iriam estar 

presentes o Senhor Presidente do CE da CIMT, Dr. António Rodrigues e a Senhora Presidente da CM de 

Abrantes, Dra. Maria do Céu Albuquerque. 

  

 
 
 

3. PROT – Ponto de Situação – Definição de uma Estratégia de Intervenção 

 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da acta da reunião que teve lugar na CIMT no passado dia 

11/04/2011 sobre o PROT, anexa à presente acta e da qual faz parte integrante. 

A Secretária Executiva comentou a reunião que tinha tido lugar na CIMT, onde foi referida a necessidade de ser 

marcada uma reunião com a CCDRLVT de modo a articular algumas dúvidas que surgiram. 

Foi referido a título de exemplo que as questões das Áreas de Expansão Turística, designadamente na 

elaboração de metodologia de definição/afectação do número de camas por Município adstritas ao Médio Tejo, 

não estavam ainda definidas. 

No que respeita a esta matéria a Secretária Executiva referiu o modelo que estava a ser seguido na CIM do 

Oeste onde foi definida uma Comissão Técnica de Turismo e Lazer.  

Após estes esclarecimentos, o Conselho Executivo deliberou, por unanimidade, solicitar o agendamento de uma 

reunião à CCDRLVT, bem como, definiu como representante para a nossa Comissão Técnica de Turismo e Lazer 

o Senhor Presidente da CM de Constância. 

 

 

 

4. Carta Educativa - Estudo Preliminar - Validação da Informação / Formação Acreditada 

 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia de um estudo preliminar sobre a Carta Educativa do Médio Tejo, anexo 

à presente acta e do qual faz parte integrante. 

O Senhor Presidente do CE, Dr. António Rodrigues comentou que este era um assunto que já vinha da reunião 

da Assembleia Intermunicipal com o qual não estava muito de acordo pois iria interferir com as cartas já 

preparadas e a preparar pelas Câmaras Municipais. Os restantes Presidentes mostraram-se solidários com o 

Presidente do CE. 

Face a esta questão levantada, foi deliberado por unanimidade pelo Conselho Executivo alterar o nome do 

documento preparado pela CIMT para Rede Educativa do Médio Tejo, incluindo tudo o que dizia respeito ao 

ensino e, posteriormente enviar por e-mail para as Câmaras Municipais para validação. 
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ORDEM DO DIA 
5. Informações 

 
 

Este ponto foi abordado no período antes da ordem do dia. 

 

 

6. Situação Financeira – Ponto de Situação 

 

Este ponto foi abordado no período antes da ordem do dia. 

 

 

 

7.  Resumo Diário de Tesouraria 

 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia do resumo diário de tesouraria n.º 37/2011 em 28/02/2011, anexo à 

presente acta e do qual faz parte integrante. 

Os Senhores Presidentes tomaram conhecimento do seu conteúdo. 

 

 

 

8. Municípia 

 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da Informação n.º 21/ACI/2011 – Protocolo de transferência de 2498 

acções da Municípia, EM, S.A. em que é cedente a Comunidade Intermunicipal do Médio Tejo e cessionária o 

Município de Ferreira do Zêzere, anexa à presente acta e da qual faz parte integrante. 

A Secretária Executiva referiu que o que estava a ser discutido era um protocolo de cedência das acções da 

Municípia da CIMT à CM de Ferreira do Zêzere, esclarecendo que fosse eliminada a cláusula quarta mantendo-se 

as restantes. A ideia seria a de retirar o parágrafo no protocolo da CIMT em como os encargos eram suportados 

por nós e fazer um protocolo à parte entre as partes CIMT e Ferreira do Zêzere. 

Sendo uma questão controversa o Conselho Executivo deliberou, por unanimidade enviar em simultâneo com as 

Câmaras Municipais um ofício à Municipia onde referimos que não estamos interessados nas acções da Municipia 

e, caso não seja aceite que iremos propor a dissolução da empresa. 

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

  

 

9. QREN/Contratualização – Ponto de Situação 

 

Este ponto foi abordado no período antes da ordem do dia. 
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10. Proposta para Protocolo de Colaboração entre a CIMT e a Universidade Aberta 

 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia de uma proposta de protocolo de colaboração entre a CIMT e a 

Universidade Aberta, anexo à presente acta e do qual faz parte integrante. 

A Senhora Presidente da CM de Abrantes comentou que a Universidade Aberta estava sedeada em Abrantes e 

deu alguns esclarecimentos sobre esta proposta de protocolo. Referiu que apenas se pretendia alargar este 

protocolo às Câmaras Municipais do Médio Tejo, não trazendo qualquer tipo de encargos às Autarquias, ou seja, 

no fundo o único vínculo das Autarquias é apoiar na divulgação. 

O protocolo foi aprovado por unanimidade pelo Conselho Executivo, extensível a todas as Câmaras Municipais 

do Médio Tejo. 

 

 

 

11. Intervenção Intermunicipal do Médio Tejo no âmbito da Saúde 
11.1. Eventual proposta de contratação de médicos provenientes de Cuba 

 
 

O Senhor Presidente do CE, Dr. António Rodrigues prestou alguns esclarecimentos neste âmbito, comentado 

que, existia um bom exemplo da CM de Vila Real de Santo António. Referiu igualmente o acordo com o 

Ministério da Saúde para estes médicos, devendo ser o Ministério a pagar estes encargos; contudo comentou 

que a Ordem dos Médicos inviabiliza este processo. 

Tendo em conta a problemática da escassez de médicos no país, o Conselho Executivo, deliberou por 

unanimidade, que a CIMT efectuasse um levantamento desta situação deficitária junto das Autarquias do Médio 

Tejo, através de ofício para posteriormente avaliar esta matéria junto do Ministério da Saúde e depois junto do 

respectivo Bastonário. 

 

 

11.2. Erasmus Munsdus European Project – Telemedicina e sistemas de apoio à 3.ª Idade no Médio 
Tejo 
 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia de um documento de apoio preparado pela Secretária Executiva, no 

âmbito da candidatura a Bruxelas sobre o Erasmus Mundus European Project, anexo à presente acta e do qual 

faz parte integrante. 

A Secretária Executiva referiu que se tratava de uma candidatura internacional envolvendo alunos no último ano 

do mestrado de diferentes partes do mundo, como Luxemburgo, França, Irlanda, Canadá, Rússia… 

Comentou já serem aderentes a Comunidade de Municípios de Guéret Saint-Vaury, Universidade de Limoges. 

Em Portugal está em curso a criação de um consórcio nacional constituído pela Fundação Calouste Gulbenkian, 

Coordenador Nacional de Cuidados Paliativos, entre outros. 

Tendo em conta os esclarecimentos apresentados, o Conselho Executivo, deliberou por unanimidade aprovar 

este programa Erasmus. 
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PROPOSTAS 
12. Programa RAMPA – Procedimento CL/01/2011 – PIAL MÉDIO TEJO – Delegação de 
Competências para Aprovação do Relatório Final da Fase de propostas e Aprovação da Minuta de 
Contrato – Informação n.º 17/2011/GE 
 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da Informação n.º 17/2011/GE - Programa RAMPA – Procedimento 

CL/01/2011 – PIAL MÉDIO TEJO – Delegação de Competências para Aprovação do Relatório Final da Fase de 

propostas e Aprovação da Minuta de Contrato, anexa à presente acta e da qual faz parte integrante. 

O Senhor Presidente do Conselho Executivo esclareceu que no âmbito da candidatura ao PIAL e atendendo a 

prazos da candidatura aprovada e que estamos condicionados, assim como, o agendamento das reuniões do 

Conselho Executivo submetia-se à consideração superior a aprovação da delegação das competências previstas 

nos termos do n.º 4 do Artigo 148.º e nos termos do n.º1 do artigo 98.º do CCP, designadamente a 

competência para aprovação de todas as propostas contidas no Relatório Final, nomeadamente para efeitos de 

adjudicação, bem como a competência para aprovação da minuta do contrato no Sr. Presidente do CE. 

Tendo em conta estes pressupostos apresentados, o Conselho Executivo, deliberou por unanimidade aprovar  

a delegação das competências previstas nos termos do n.º 4 do Artigo 148.º e nos termos do n.º1 do artigo 

98.º do CCP, designadamente a competência para aprovação de todas as propostas contidas no Relatório Final, 

nomeadamente para efeitos de adjudicação, bem como a competência para aprovação da minuta do contrato no 

Sr. Presidente do CE. 

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

 

13. Candidatura Educação de Excelência - Plano Tecnológico do Médio Tejo – Apresentação de 
Pedido de Reprogramação ao PO Centro – Informação n.º 19/2011/GE 

 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da Informação n.º 19/2011/GE - Candidatura Educação de Excelência 

- Plano Tecnológico do Médio Tejo – Apresentação de Pedido de Reprogramação ao PO Centro, anexa á presente 

acta e da qual faz parte integrante. 

O Senhor Presidente do CE, Dr. António Rodrigues comentou que no âmbito da candidatura Educação de 

Excelência verificou-se a necessidade de solicitar um reforço das verbas aprovadas, bem como, de prolongar o 

prazo de execução no âmbito desta candidatura, pelo que, vinha colocar à consideração superior dos restantes 

Presidentes autorização para apresentação ao Programa Operacional Regional do Centro, de pedido 

de reprogramação temporal, física e financeira, da candidatura Educação de Excelência – Plano 

tecnológico do Médio Tejo, nos moldes apresentados na informação. 

O Conselho Executivo deliberou, por unanimidade aprovar autorização para apresentação ao Programa 

Operacional Regional do Centro, de pedido de reprogramação temporal, física e financeira, da 

candidatura Educação de Excelência – Plano tecnológico do Médio Tejo, nos moldes apresentados 

na informação. 

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 
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14. Contrato de Aquisição de Quadros Interactivos para o 1.º Ciclo do Ensino Básico – Aceitação dos 
Equipamentos Entregues a Autorização para pagamento 
 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da Informação n.º 16/2011/GE – Contrato de Aquisição de Quadros 

Interactivos para o 1. Ciclo do Ensino Básico - Aceitação dos Equipamentos Entregues a Autorização para 

pagamento, anexa á presente acta e da qual faz parte integrante. 

O Senhor Presidente do CE, Dr. António Rodrigues comentou que se pretendia deliberar sobre a aceitação das 

23 soluções completas de quadros interactivos instalados nas escolas do 1.º Ciclo do Ensino Básico nos 

Municípios de Tomar e Torres Novas e autorizar o pagamento correspondente a 45.134,85€ já com IVA incluído. 

Após tecidos alguns comentários, o Conselho Executivo deliberou, por unanimidade, aceitar as 23 soluções 

completas de quadros interactivos instalados em Fevereiro de 2011 nas escolas do 1.º Ciclo do ensino básico 

dos Municípios de Tomar e Torres Novas e autorização para pagamento da correspondente factura n.º PL.4, 

emitida em 09.03.2011; pela empresa ENDU – Energias Educativas, Lda, no valor de 45.134,85€ (valor com 

IVA). 

Mais, foi deliberado por unanimidade que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

 

14.1. Quadros Interactivos – Formação pedagógica – Informação n.º 20/2011/GE 

 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da Informação n.º 20/2011/GE – Apetrechamento das escolas do 1.º 

ciclo do ensino básico com quadros interactivos – Formação pedagógica sobre as funcionalidades dos quadros 

interactivos e a sua integração no ambiente de utilização em sala, anexa à presente acta e da qual faz parte 

integrante. 

O Senhor Presidente do CE, Dr. António Rodrigues, colocou à consideração dos restantes Presidentes a 

necessidade de explorar a possibilidade de creditação da formação a ministrar a professores do 1.º ciclo do 

ensino básico, assumindo os Municípios uma parte dos respectivos encargos. 

Os Senhores Presidentes consideraram pertinente esta questão, até porque referiram o investimento já feito 

com a aquisição dos quadros interactivos, traduzindo-se uma mais-valia a formação aos professores. 

Face ao apresentado pelo Senhor Presidente do CE, Dr. António Rodrigues, o Conselho Executivo deliberou, por 

unanimidade, o interesse na possibilidade de explorar junto da empresa fornecedora dos quadros interactivos e 

dos Centros de Formação, a viabilidade de creditação da formação, assumindo os Municípios uma parte dos 

respectivos encargos. 

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

 

15. Inspecção e Manutenção das instalações semafóricas – Informação n.º 18/2011/GE 

 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da Informação n.º 18/2011/GE – Aquisição de Serviços de Inspecção 

e Manutenção das Instalações Semafóricas, anexa á presente acta e da qual faz parte integrante. 

O Senhor Presidente do CE, Dr. António Rodrigues esclareceu que o júri do procedimento tinha verificado a 

existência de significativas divergências relativamente à descrição das condições de venda para os trabalhos de 

reparação, havendo a necessidade de clarificar estes aspectos das propostas apresentadas. 

Assim vinha-se colocar á consideração dos restantes presidentes a decisão de não adjudicação no âmbito do 

procedimento AD/05/2011, por circunstâncias imprevistas, com vista à necessária alteração de aspectos 
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fundamentais das peças do procedimento, nos termos da alínea c) do número 1 do artigo 79.º do CCP; bem 

como, a aprovação do inicio de novo procedimento de aquisição de serviços de inspecção e manutenção das 

instalações semafóricas, nomeadamente autorização para a realização da despesa e decisão de contratar, com 

procedimento de ajuste directo, aprovação da escolha das entidades a convidar, aprovação das peças do 

procedimento, aprovação da designação do júri do procedimento e aprovação da delegação de competências no 

júri do procedimento. 

Face ao exposto, o Conselho Executivo deliberou, por unanimidade, aprovar a decisão de não adjudicação no 

âmbito do procedimento AD/05/2011, por circunstâncias imprevistas, com vista à necessária alteração de 

aspectos fundamentais das peças do procedimento, nos termos da alínea c) do número 1 do artigo 79.º do CCP; 

bem como, aprovar o inicio de novo procedimento de aquisição de serviços de inspecção e manutenção das 

instalações semafóricas, nomeadamente autorização para a realização da despesa e decisão de contratar, com 

procedimento de ajuste directo, aprovação da escolha das entidades a convidar, aprovação das peças do 

procedimento, aprovação da designação do júri do procedimento e aprovação da delegação de competências no 

júri do procedimento. 

Mais, foi deliberado por unanimidade que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

 

16. EM_REDE – Informação n.º 09/2011/GE – Projecto Médio Tejo – Empreendedorismo em Rede 

 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da Informação n.º 09/2011/GE – Projecto Médio Tejo – 

Empreendedorismo em Rede, anexa à presente acta e da qual faz parte integrante. 

O Senhor Presidente fez um ponto de situação do projecto EM_REDE, dando conta das várias acções 

preparadas, bem como, do que se pretendia fazer de futuro, colocando à consideração dos restantes 

Presidentes a inclusão de acções de divulgação do projecto nas iniciativas/actividades das entidades parceiras; 

bem como a organização em cada CM de duas reuniões, uma com notáveis do município, com vista à 

elaboração de uma mapeamento de oportunidades de negócio e levantamento dos equipamentos ociosos 

rentabilizáveis, outra para o público em geral, com vista à divulgação do projecto de sensibilização de potenciais 

empreendedores. 

Face ao exposto, o Conselho Executivo deliberou, por unanimidade, aprovar a inclusão de acções de divulgação 

do projecto nas iniciativas/actividades das entidades parceiras; bem como a organização em cada CM de duas 

reuniões, uma com notáveis do município, com vista à elaboração de uma mapeamento de oportunidades de 

negócio e levantamento dos equipamentos ociosos rentabilizáveis, outra para o público em geral, com vista à 

divulgação do projecto de sensibilização de potenciais empreendedores. 

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

 

17. Central de Compras – Informação n.º 01/2011/EP-ACI 

 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da Informação n.º 01/2011/EP – ACI – Central de Compras da 

Comunidade Intermunicipal do Médio Tejo (CC-CIMT), anexa à presente acta e da qual faz parte integrante. 

Os Senhores Presidentes presentes na reunião referiram que não tiveram grande oportunidade de analisar os 

documentos, pelo que estavam com algumas dificuldades em abordar esta questão. 

Tendo em conta que não estavam reunidas as condições para se avaliar este processo e os Senhores 

Presidentes se pronunciarem sobre esta matéria, foi deliberado, por unanimidade, marcar a próxima reunião do 
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Conselho Executivo para o próximo dia 12 de Maio, onde apenas se abordaria a questão da Central e Compras e 

a questão do caderno de encargos da GFI para os sítios autárquicos. 

 

 

18. Ratificações 
Informação n.º 13/2011/GE – Projecto RAMPA 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da Informação n.º 13/2011/GE – Candidatura PIAL – Programa 

Intermunicipal de Acessibilidade Local Médio Tejo POPH – Programa RAMPA, anexa à presente acta e da qual faz 

parte integrante. 

A presente informação foi ratificada por unanimidade. 

 

 

19.  Ratificações 
Informação n.º 14/2011/GE – Redes de Área Local e Sistemas de Videovigilância para o 1.º Ciclo do 
Ensino Básico 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da Informação n.º Informação n.º 14/2011/GE – Redes de Área Local 

e Sistemas de Videovigilância para o 1.º Ciclo do Ensino Básico, anexa à presente acta e da qual faz parte 

integrante. 

A presente informação foi ratificada por unanimidade. 

 

 

20. Ratificações 
Informação n.º 15/2011/GE – Estudo da Rede de Transportes e do Serviço de Transporte a Pedido 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da Informação n.º Informação n.º 15/2011/GE – Estudo da Rede de 

Transportes e do Serviço de Transporte a Pedido anexa à presente acta e da qual faz parte integrante. 

A presente informação foi ratificada por unanimidade. 

 

 


